
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21.01.2016.

L'anno duemilasedici, il giorno ventuno del mese di Gennaio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 990113 del
23/12/2015 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in qualità
di Segretario, dal Resp.le P.O. Dr. Castellana Francesco.
Procedutosi, alle ore 09.45 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Li Muli
Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo
Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente ricorda ai Consiglieri che oggi pomeriggio ci sarà l'incontro con il Prof.
Picene presso l'Assessorato della P. I. di via Notarbartolo alle ore 16.30.
Comunica che parteciperà alla celebrazione per San Sebastiano protettore della Polizia
Municipale e pertanto lascerà i lavori d'aula in anticipo.
Si da atto che alle ore 9.48 il Presidente Teresi esce ed assume la Presidenza il Vice
Presidente Cavaliere.

Si da atto che alle ore 09.49 entrano in aula i Conss. Lucido e levino.
Il Presidente con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Li Muli, Saladino, Lucido.
Il Presidente pone in trattazione la Mozione E, a firma dei Conss. Cavaliere e Lo
Sardo, avente per oggetto: "Controllo del territorio".
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente illustra la Mozione ribadendone l'importanza per il territorio
Circoscrizionale.
Il Cons. levino ritiene lodevole la Mozione e si dichiara favorevole all'istituzione di un
vigile di quartiere che controlli il territorio per scongiurare il ripetersi di fatti indicati in
Mozione.
Il Cons. Altadonna si ritiene favorevole alla Mozione ma non all'istituzione del vigile di
quartiere in quanto ritiene opportuno che non ci siano legami con il territorio soprattutto
in realtà difficili come quella della V Circoscrizione.

Si da atto che alle ore 10.00 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Si da atto che alle ore 10.02 entra in aula il Cons. Figuccia.

Il Cons. Li Muli ritiene che occorre una riorganizzazione totale del corpo di P.M. in
considerazione che la situazione attuale presenta molte pecche.

Si da atto che alle ore 10.10 esce dall'aula il Cons. Li Muli.
Il Cons. Lo Sardo ritiene che il corpo di P.M. sia sotto organico rispetto ai servizi che
debbono garantire e questo spiega la carenza e i disservizi che si evidenziano.

Si da atto che alle ore 10.19 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Il Cons. Saladino plaude alla Mozione che ritiene possa portare benefici alla
Circoscrizione.



Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori i Conss. Li Muli
e Lucido con i Conss. Palazzo e Altadonna.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
Mozione E, per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.12
Voti favorevoli n.ll (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino,Lo

Sardo,Palazzo, Pellitteri, Prestigiacomo ,Saladino, Schirò).
Voti contrari nessuno.
Astenuti n. 1 ( Figuccia)
Assenti n. 4

La Mozione E viene approvata a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.28 escono dall'aula i Conss. Saladino e

Cicala.
Il Presidente pone in trattazione la Mozione F, a firma del Cons. Cavaliere, avente per
oggetto: "Realizzazione parcheggio ciclomotori via Francesco De Sanctis dal civico 19 al
civico 21".
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatore il Cons. Saladino con il Cons.
Prestigiacomo.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione la
Mozione F, per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.10
Voti favorevoli n.10 (Altadonna, Cavaliere, Di Maggio, Figuccia, Iovino,Lo

Sardo,Palazzo, Pellitteri, Prestigiacomo , Schirò).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno.
Assenti n. 6
La Mozione F viene approvata all'unanimità.
Il Presidente pone in trattazione la Mozione G, a firma dei Conss. Lo Sardo e
Cavaliere, avente per oggetto: "Realizzazione marciapiede in via Evangelista Di Blasi".
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Prestigiacomo in qualità di scrutatore chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 10.34 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna
Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.
Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Schirò
Riccardo.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente continua la seduta.

Si da atto che alle ore 10.39 escono dall'aula i Conss. Prestigiacomo
e lovino.
Il Cons. Altadonna chiede di cofìrmare la Mozione ritenendo che vadano garantiti i
cittadini con la creazione di un marciapiede anche a costo di far diventare la via E. Di
Blasi a senso unico.
Il Presidente chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 10.41 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna



Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.
Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Schirò Riccardo.
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvia la seduta di 1 ora.
Al II appello presiede il Presidente Cavaliere assistito, in qualità di Segretario, dal
Resp.le P.O. Dr. Castellana Francesco.
Procedutosi, alle ore 11.41 all'appello nominale, risultano presenti il Presidente
Cavaliere e i Conss. Cicala e Schirò.
Costatata la mancanza del numero legale, il Presidente Cavaliere rinvia la seduta al
giorno successivo.

Il Segretario
Resp.le P.O.
Dr. Castellana Francesco


